

CSU Infopost

Ortsgruppe Hausen

Einladung an alle

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
am Sonntag, den 09.02.2020 findet ab 14 Uhr unser „Komm mit“ statt. Die erste unserer Veranstaltungen wird in der Ortsmitte in Hausen an der Brücke stattfinden. Die Zweite in der Lohe gegenüber dem Kindergarten am 16.02.2020. Wir laden Sie zu Glühwein und Lebkuchen ein! Sie haben die Gelegenheit unseren Bürgermeisterkandidat und die Kandidaten für die Gemeinderatswahl 2020 kennen zu lernen!
Für Jung und Alt gibt es Gewinnspiele. Die Namen der Gewinner der Kinder-Gewinnspiele werden noch am gleichen Tag gezogen. Zu gewinnen gibt es Einkaufs- und Erlebnisgutscheine.
Die Gewinner des Erwachsenen-Gewinnspiels dürfen sich auf eine Fahrt in den Bundestag und eine Fahrt in den Landtag freuen. Die Namen werden erst am Ende der letzten Veranstaltung ermittelt.
Unser Bürgermeisterkandidat Bernd Ruppert und die 15 weiteren Gemeinderatskandidaten freuen sich auf Ihr Kommen!
Nutzen Sie die Gelegenheit. Wählen Sie Kommunikation. Hausen ist es wert!

09. Februar

16. Februar



Gemeinderatskandidaten 9-16

- | | |
|---------------------|------------------------|
| 109 Helmut Vollmann | 113 Lydia Kaiser-Stark |
| 110 Sonja Schrüfer | 114 Stefan Welker |
| 111 Manuel Heilmann | 115 Markus Sauvageot |
| 112 Georg Krauß | 116 Robert Müller |



101 Bernd Ruppert

45, verheiratet, Zwillinge
Vertriebssteuerer, 2. Bürgermeister, 1. Vorstand Schützenverein, 1. Vorstand Unternehmerkreis, CSU-Vorstandsmitglied

Gerne übernehme ich weiterhin die Verantwortung, um unsere Gemeinde nach vorne zu bringen. Meine Erfahrung werde ich entsprechend einsetzen. Die gelebte Bürgernähe werde ich kompetent in die Tat umsetzen. Dazu gehören z.B. die Jugend-, Familien- und Seniorenpolitik, die Liegenschaften, Verkehr und Infrastruktur.



102 Franz-Josef Ismaier

62 Jahre, verheiratet, 2 Kinder,
Maurermeister, selbstständiger Bauunternehmer,
CSU-Vorstand, Fraktionssprecher

Mir sind Baulandmodelle für junge Familien, eine Tagespflegestätte für Senioren und die Schaffung von dringend benötigten Sozialwohnungen in Hausen und Wimmelbach wichtig. Meine großen Ziele sind ein Radweg mit Brücke am Wasserrad zum Bahnhof nach Kersbach, die Erdverkabelung der 380 KV-Leitung und ein Straßentunnel zum Kreisverkehr beim Brothaus.

Ich wähle Bernd,
weil er Hausen lebt
und vorausschauend,
zuverlässig und zielstrebig
arbeitet.



103 Katja Steinbrenner

55 Jahre, verheiratet, 2 Kinder
Dipl.-Kfm., Steuerberater
Gemeinderatsmitglied
CSU Vorstandsmitglied

Ich möchte vor allem, dass die von uns im Gemeinderat beschlossenen Projekte nunmehr auch zügig umgesetzt werden. Hierzu stehe ich bei jedem weiteren Schritt für eine ehrliche, konstruktive und fraktionsübergreifende Zusammenarbeit im Gemeinderat.

Weil Hausen es wert ist!

Ich unterstütze Bernd, weil er kompetent, umsetzungs- und führungsstark ist.
Hausen braucht diesen Wechsel!



104 Renate Kupfer

53, ledig
Med. Fachangestellte
Gemeinderatsmitglied
Mitglied im Gesangverein,
Gartenbauverein, VDK, CSU

Ich setze mich dafür ein die vorgebrachten Anliegen der Bürgerinnen und Bürger in die Gemeindepolitik einzubringen. Umwelt und Natur liegen mir sehr am Herzen. Dies zeige ich durch die Nutzung von Solarenergie, der Anlage von Blumenwiesen, Obst- und Gemüsegarten und den frei laufenden Hühnern.
Aber auch für Lebensraum für junge Familien werde ich mich einsetzen.

Ich wähle Bernd, weil er kompetent und der beste Bürgermeisterkandidat für Hausen und Wimmelbach ist.



105 Daniel Singer

36, ledig
selbstständig
Gartenbautechniker
Gemeinderatsmitglied

Mir ist es wichtig, dass Entscheidungen mit "Maß und Ziel" getroffen werden und an erster Stelle die vielen schon beschlossenen Projekte umgesetzt werden.
Außerdem ist es mir eine Herzensangelegenheit die regionale und nachhaltige Landwirtschaft zu vertreten und zu fördern.

Ich bin überzeugt, dass Bernd Ruppert der richtige Bürgermeister für uns ist. Er wird unser schönes Dorf durch seine Bürgernähe, seine Erfahrung und Weitblick in Zukunft noch lebenswerter machen!



106 Heike Wagner

46, ledig
Selbstständige Floristin, Schützenmeister + Kassier im Schützenverein, Mitglied im Vorstand Gartenbauverein, Mitglied in 5 weiteren Häuser Vereinen. Gaujugendleiterin der Schützen

Ich möchte meine Heimat Hausen verantwortungsbewusst und bodenständig, aber auch mit Visionen weiterentwickeln. Dabei ist mir das Ehrenamt in den Vereinen genauso wichtig wie eine ehrliche und bürgernahe Gemeindepolitik. Nur gemeinsam können wir die Lebensqualität in Hausen für die Zukunft erhalten und verbessern.

Ich wähle Bernd, weil er die Kompetenz und Tatkraft hat. Stets mit offenem Ohr für die Bürger hat er in den Vertretungszeiten gezeigt, dass er es kann.



107 Corina Grimm

32, verheiratet
Lehrerin am Gymnasium (Deutsch, Sozialkunde, Schulpsychologie), CSU Vorstandsmitglied, Mitglied Obst- und Gartenbauverein, Frauenunion und BLLV

Gute Politik lebt vom Dialog auf Augenhöhe. Sie lebt vom echten Interesse aneinander und vom Wettstreit der besten Argumente. Ich setze mich deshalb für eine vertrauensvolle, parteiübergreifende Zusammenarbeit, für mehr Bürgernähe und vor allem für mehr Transparenz bei weitreichenden politischen Entscheidungen ein.

Ich unterstütze Bernd, weil mir die Umsetzung des Energienutzungsplans wichtig ist und er eine nachhaltige Energiepolitik vorantreibt.



108 Sacha Bauer

49, verheiratet, 2 Kinder
Dipl.-Betriebswirt

Als langjähriger Vorsitzender des Elternbeirates der Kindertagesstätte Lohe habe ich viel über die Wünsche und Bedürfnisse junger Familien erfahren. Durch die Zusammenarbeit mit der Gemeinde als Träger der Kita bekam ich viele Einblicke in die Rathaustätigkeit und konnte zahlreiche Kontakte knüpfen. Als Gemeinderatsmitglied würde ich diese Erfahrungen gerne zum Wohle aller Bürger unserer Gemeinde einbringen.

Ich unterstütze Bernd, weil er als zweiter Bürgermeister bereits bewiesen hat, dass er für das Amt bestens geeignet ist.